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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Модернизация промконтура охлаждения ответственных потребителей KAA по опыту эксплуатации ЛАЭС2». Данная работа посвящена исследованию технологической схеме системы KAA, вариантов её улучшения и устранение проблем перетока воды. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. изучение назначения оборудования и трубопроводов промконтура охлаждения ответственных потребителей; 2. исследование проблемы и источников их происхождения; 3. выдвинуть пути решения проблемы; 4. провести сравнительную характеристику решений и предложить наиболее подходящий вариант. Работа проведена на Ленинградской АЭС – 2, где была собрана большая часть материала: отчет о несоответствии, чертежи системы KAA и сопряженных с ней, описание системы KAA. Были проведены работы по изучению системы KAA, режимов её работы и назначение оборудования, также был изучен алгоритм, предложенный для решения проблем. В результате были предложены различные варианты модернизации такие как: модернизация алгоритма, установка бака, разделение систем и объединение предыдущих вариантов. Были посчитаны расходы насосов в различных режимах. И выбран самый перспективный вариант.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is: "Modernization of the industrial cooling circuit of KAA essential consumers cooling based on the operating experience of LNPP-2". This work is devoted to the study of the flow diagram of the KAA system, options for its improvement and elimination of water overflow problems. The research set the following goals: 1. studying the purpose of equipment and pipelines of the industrial cooling circuit of responsible consumers; 2. study of the problem and the sources of their origin; 3. put forward ways to solve the problem; 4. conduct a comparative description of the solutions and offer the most suitable option. The work was carried out at the Leningrad NPP-2, where most of the material was collected: a non-compliance report, drawings of the KAA system and related ones, a description of the KAA system. Work was carried out to study the KAA system, its modes of operation and the purpose of the equipment, and the algorithm proposed for solving problems was also studied. As a result, various upgrade options were proposed, such as: algorithm upgrade, tank installation, system separation and combination of previous options. The flow rates of pumps in various modes were calculated. And the most promising option was chosen.
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